

BRASIL - Cargados de Esperanza

Bruno Peron Loureiro

Viernes 24 de diciembre de 2010, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Bruno Peron Loureiro](#)

Grandes infortunios dejarían de ocurrir si reconociéramos que las malas decisiones tomadas por los dirigentes políticos están apoyadas en nuestro marasmo, nuestro consentimiento y nuestro silencio.

Los líderes de comunidades y países reflejan la cultura de su gente, sus partidarios y sus seguidores, razón por la cual la representación -de cierta forma- funciona.

La democracia representativa sin embargo tiene sus descontentos, o aquellos que se lamentan que sólo sobrevive en el Brasil para mantener el ritmo de su sistema político degradado y servil. Se estigmatiza a quien intenta caminar por esta línea con el libertinaje, el desprecio y la exclusión.

Es imposible vivir hoy en Brasil sin un mínimo de desconfianza. Ni toda sugerencia con el fin de modificar una costumbre es bienvenida. Tocar bocina en el tránsito es una agresión, dar un consejo es una intromisión.

Mientras los atrasos y cancelación de vuelos en España se deben a la huelga de los controladores, las lluvias y la desorganización marcan los trastornos en los aeropuertos brasileiros, dónde las compañías aéreas insisten en practicar la sobreventa de boletos por encima del número de lugares disponibles en sus aviones.

Sin embargo, noticias desagradables de corrupción e irrespeto por la vida llegan de todas partes.

El baño de petróleo derramado por BP alcanzó las costas del sur de "América" (la de los norteamericanos) tal como se había supuesto. Los tenebrosos errores de ingeniería producidos, arrasan la vida animal y vegetal de la Lousiana y otras regiones del Golfo de México. Es muy difícil hallar al culpable de esta desgracia, ya que el suministro de galones de la British Petroleum se eleva en función de la demanda de los automovilistas en las bombas de combustible.

Muchos al menos comprenden la cadena de abastecimientos o el proceso que un producto recorre antes de llegar a nuestra mesa o ser nuestro objeto de consumo, y por eso suspiran lamentándose por la muerte de las aves y los peces afectados por el "contratiempo" sucedido en el Golfo de México.

¿Qué hacer frente a estos episodios funestos, para demostrar que todavía estamos cargados de esperanza de que un gran cambio ocurrirá? ¿Esperaremos el fin del mundo en 2012, el rescate del planeta "asfixiado" y tantas otras profecías que integraron la imaginación a lo largo de los siglos?

Las dudas no nos impiden la necesidad de un divisor de las aguas, pues ya no es más viable la convivencia entre seres, algunos tan buenos y otros tan malévolos. Este es un tema para desarrollar en las raras conversaciones con personas inspiradas, ya que las rutinarias tratan del tiempo, de mujeres y de algún deporte.

El australiano Julian Paul Assange, creador de la biblioteca virtual Wikileaks sufre amenazas de todo tipo de parte de aquellos que se sienten perjudicados con la publicidad de los actos y discursos de la diplomacia de los EE.UU. vejatorios para los ciudadanos de bien.

Algunos documentos secretos sobre Brasil indican que el gobierno estadounidense tachó a Itamaraty (Cancillería de Brasil) de anti-americano y lo consideró como un adversario. El programa nuclear iraní es idéntico al brasileiro, pero ambos países sufren desigual tratamiento por la fiscalización de la energía atómica, y sin embargo brasil tolera "terroristas" en su territorio para evitar roces con la comunidad

islámica. ¡Mientras tanto Brasil tiene fama de país pacífico!

El muñeco insalubre Barak Obama anunció que sus tropas abandonarían Irak en agosto de 2010, luego de más de siete años de ocupación. Fuentes confiables, como una entrevista a un brasilero naturalizado estadounidense que se volvió soldado de guerra del país del Norte, denuncian sin embargo que la situación en Irak sigue bajo su control y que 40.000 soldados “no combatientes” permanecen en ese país.

Todavía no tengo la certeza si el Nóbel de la paz asumió con buenas intenciones el cargo de presidente de los EE.UU. y luego cedió a los poderes ocultos y tenebrosos que hoy controlan su mano. Si este fuera el caso, la actitud digna sería renunciar a la presidencia y denunciar a estos poderes, en lugar de continuar al frente de la dominación y la opresión en el planeta.

Existen los que creen en el nacionalismo de Getúlio Vargas, su cariño por los pobres y la renuncia a los intereses de los poderosos, a partir de la prueba de su suicidio en agosto de 1954. Otros lo llaman dictador y populista, pero aceptaron a los dominadores que presidieron a partir de la próxima década a un Brasil de una paz insólita.

La responsabilidad por la salud del planeta es nuestra.
¡Nunca es tarde para que cumplamos con esa función!

[Ver Blog del Autor](#)